

## SOUVENIRS

### LES ENFANTS DE LA TÉLÉ

# Véro et Antoine retombent en enfance

Noël arrive à grands pas... Et, pour se mettre dans l'esprit des Fêtes, *Les enfants de la télé* ont concocté une émission spéciale de deux heures portant sur les émissions jeunesse qui ont marqué le petit écran. Le 12 décembre, à votre poste pour un mémorable retour en enfance. Humour et souvenirs inoubliables seront au rendez-vous!

PAR MARJOLAINE SIMARD / PHOTOS: PATRICK SÉGUIN

Il y avait longtemps qu'on avait vu Paul Buissonneau, celui qui a conquis toute une génération d'enfants dès les années 50, avec son personnage de Picolo. Le comédien de 85 ans vient de passer quelque temps à l'hôpital, mais il n'a rien perdu de sa fougue! Il a raconté s'être retrouvé, un peu malgré lui, propulsé dans

l'univers de la télévision. Il avait un trac fou et beaucoup de difficulté à retenir ses textes. Edgar Fruitier a écouté avec intérêt les histoires de M. Buissonneau, puisque son personnage de Loup-Garou a côtoyé celui de Picolo dans la célèbre émission *La boîte à Surprise*, qui était diffusée sur les ondes de Radio-Canada.



Après ce saut dans le temps, c'était au tour de Michèle Deslauriers, qui a entrepris sa carrière en télévision jeunesse à l'âge de 26 ans, en étant marionnettiste. «Je faisais la manipulation et la voix d'un piment à *Coco-Soleil*», a-t-elle rappelé. La comédienne a ensuite enchaîné les émissions *La fricassée*, *Pop citrouille* et *Court-circuit*.

Marc-André Coallier était ému lors de sa visite sur le plateau, car Véronique lui a présenté la finale de la dernière émission du *Club des 100 watts*. «C'était en mai 1994 et je disais aux jeunes que je partais pour de nouvelles aventures. En mai 1994, j'avais 30 ans, je terminais les *100 watts* et ma fille Alice est née trois semaines après, en juin. C'était un vrai passage!» s'est-il confié.

Claire Pimparé, qu'on a connue dans l'émission *Passe-Partout*, travaille toujours auprès des jeunes, par exemple en étant porte-parole de la Fondation Le Petit Blanchon, qui vient en aide aux enfants agressés sexuellement. «Je réalise avec les années que mon personnage de *Passe-Carreau*, c'est moi! Je n'ai pas eu de problème à inter-



Un retour dans le temps avec Claude Lafortune, Véronique Cloutier, Antoine Bertrand, Christine Lamer, Claude Steben et Linda Willsam



Véronique et Antoine se sont rappelés de beaux souvenirs en présence de leurs invités Michèle Deslauniers, Edgar Fruitier et Paul Buissonneau.



Les animateurs et d'autres stars des émissions jeunesse: Hugo Saint-Cyr, Marc-André Coallier, François Chénier et Claire Pimparé

prêter ce personnage, car tout comme elle, je me soucie des enfants», a-t-elle assuré.

Hugo Saint-Cyr, qui a marqué la série *Watatatow* avec son rôle de Michel Couillard, est aujourd'hui musicien. Il joue de la batterie et s'occupe de ses deux filles. Il a avoué qu'il aimerait bien retrouver ses vieilles amours en foulant de nouveau les plateaux de tournage.

Stéphane Bellavance, qui est une vraie star de la chaîne spécialisée VRAK.TV avec *Méchant changement* et *Le Steph*

*show*, comptait aussi parmi les invités. Denis Houle, alias Monsieur Craquepoutte dans *Toc toc toc*, et Claude Steben, qui a fait la joie des petits en ajoutant un morceau de robot dans *Les Satelipopettes*, nous ont rappelé de beaux souvenirs. Sans oublier Claude Lafortune, qui s'est fait connaître avec *L'Évangile en papier*. Ce magicien du papier, qui en quelques coups de ciseaux créait des personnages, presque des sculptures, a visionné un extrait de son émission *Parcelles de soleil* où il don-

nait un cours de sexualité aux enfants. Un moment hilarant durant cette soirée!

La comédienne Christine Lamer a fait revivre Bobinette le temps d'une entrevue avec Véro. La coquine marionnette a même demandé à l'animatrice de retirer sa chaussure pour la montrer au public. Une chaussure qu'elle a pris le temps de renifler! Enfin, Linda Wilscam, l'interprète de Picotine, cette petite fille qui vivait dans un arbre, s'est présentée avec la marionnette du chien Poil de peluche. Elle a annoncé qu'elle en faisait cadeau au musée de Radio-Canada.

Une spéciale des *Enfants de la télé* que Véro et Antoine ont eu un plaisir fou à préparer, retrouvant du coup les personnages de leurs émissions jeunesse préférées, comme *Bobino*, *Passe-Partout*, *Le club des 100 watts...* À vous de retomber en enfance! ■

.....  
Les enfants de la télé, mercredi 12 décembre à 20 h, à Radio-Canada